

Umfrage zur Schwimm- und Wassersicherheit

Im Schwimm- und Wassersicherheitsunterricht können Schülerinnen und Schüler vielfältige Bewegungserfahrungen sammeln und sich Kompetenzen für einen sicheren Aufenthalt im, am und auf dem Wasser aneignen. Die Schweizerische Lebensrettungs-Gesellschaft SLRG möchten einen Überblick zum Schwimm- und Wassersicherheitsunterricht während der obligatorischen Schulzeit im Schuljahr 2023/2024 gewinnen. Dazu werden Schulen und Eltern in allen Sprachregionen befragt. Auf Basis der Ergebnisse kann die SLRG Empfehlungen und allfällige unterstützende Massnahmen zur Stärkung des Schwimm- und Wassersicherheitsunterrichtes entwickeln. Möglichst alle Lehrpersonen welche Schwimm- und Wassersicherheitsunterricht erteilen sowie Schulleitungen sollen [die Umfrage](#) bis spätestens 7. Juni 2024 ausfüllen. Die Umfrage ist anonym und wird vom unabhängigen Forschungsinstitut gfs-zürich im Auftrag der SLRG durchgeführt. Ihre Antworten werden von gfs-zürich und der SLRG nur in aggregierter Form ausgewertet. Bei technischen Problemen wenden Sie sich bitte via E-Mail an: schwimmen@gfs-zh.ch.

E-Learning: Kinder von psychisch kranken Eltern

Das Institut Kinderseele Schweiz (iks) bietet zwei kostenlose E-Learning-Module für Fachpersonen und Interessierte rund um Kinder von psychisch kranken Eltern an. Kinder von Eltern mit einer psychischen Erkrankung sind mit grossen Herausforderungen konfrontiert und haben ein deutlich höheres Risiko, psychische Gesundheitsprobleme zu entwickeln. Doch Prävention ist möglich. Durch die Unterstützung von Eltern und Familien kann ihre Widerstandsfähigkeit gestärkt werden. Das iks bietet dafür zwei E-Learning-Module an. [Modul I](#): Kinder von psychisch kranken Eltern und [Modul II](#): Stärkung von Kindern psychisch erkrankter Eltern.

Aktion «walk to school»

Der Schultag beginnt nicht im Klassenzimmer, sondern auf dem Schulweg. Die Aktionswochen «walk to school» des VCS Verkehrs-Club der Schweiz helfen dabei, die täglichen Abenteuer für die Kinder sicher zu gestalten und vermitteln, wie wichtig der Schulweg ist. Erfahren Sie mehr über die Aktionswochen und unseren Malwettbewerb auf www.walktoschool.ch. Interessierte Lehrpersonen können ihre Klasse heute noch anmelden!

Virtuelles Austauschtreffen BNE am 19. Juni 2024 für Lehrpersonen und Schulleitende

Gorilla ist ein Angebot der [Schifti Foundation](#), welches seit dem Jahr 2010 existiert. Das Gesundheitsförderungs- und Bildungsprogramm hat die Jugendlichen im Fokus, die Eigenverantwortung sowie Verantwortung für die Umwelt übernehmen. Nadine Barth, Projektleiterin für Workshops und Schulprogramme bei [Gorilla](#), gibt einen Einblick über verschiedene Angebote im Bereich BNE und beantwortet gerne Fragen. Anschliessend steht Zeit zur Verfügung, um sich mit anderen Interessierten über eine Beispiellektion auszutauschen und Erfahrungen zu teilen, wie die Angebote die Schulen auf dem Weg zu einer nachhaltigen Entwicklung unterstützen können. Die Veranstaltung findet am 19.06.2024 von 16:30-17:30 Uhr online auf der Plattform Webex statt. Sie wird mit mindestens zehn Teilnehmenden durchgeführt. Interessierte können sich bis zum 12.06.2024 bei stefanie.jehle@sz.ch anmelden.

«Ein Kind braucht nicht Anerkennung für das Erreichte, sondern dafür, dass es sich bemüht hat».

Remo Largo (1943-2020)